

Antrag Nr. 08-O-04-0020
CDU-Fraktion

Betreff:

Entfernung Graffiti auf dem Neroberg

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Graffiti auf der weithin aus dem Nerotal sichtbaren Mauer auf dem Neroberg unterhalb der Bergstation der Nerobergbahn und des Opelbades zu entfernen.

Begründung:

Das optische Erscheinungsbild des Neroberges mit Sicht vom Nerotal aus wird durch die großflächigen und zahlreichen Graffiti auf der Mauer stark beeinträchtigt.

Wiesbaden, 14.04.2008